

Richtigstellung zum Thema Druse in Köngen

Entgegen einiger falscher Aussagen, die ohne Rücksprache durch den LRFV Köngen kommuniziert wurden, haben wir im LRFV Köngen keinen Druse-Fall!!! Auch in den umliegenden Ställen, Mezger, Gronbach und Eisele gibt es keinen Fall von Druse, noch nicht einmal ein Pferd mit Symptomen dazu!

In einem Freizeitstall im weiteren Umkreis (über 2km entfernt) gibt es ein Pferd, das positiv auf Druse getestet wurde. Kein weiteres Pferd aus diesem Stall wurde dort aber positiv getestet. Diese Pferde hatten aber in dem ganzen Zeitraum keinen Kontakt zum Reitverein, usw.

Falls noch jmd. weitere Informationen benötigt, meldet Euch gerne.